
第６回　東員町みらい会議 振り返りシート集計

■日時　令和２年９月１２日（土）１０：００～１２：００
■場所　東員町保健福祉センター　ホール
■参加者　３４名

（みらい会議メンバー １６名、役場ワーキングメンバー １３名、町長、県会議員、事務局３名）

Ｑ１　本日の会議の内容は理解できましたか。
①よく分かった
②おおよそ分かった
③あまり分からなかった
④全く分からなかった

① ② ③ ④
10 5 0 0

（理由）
・前回の続きだったので議論に入りやすかった
・具体的にどうしていくか話ができた
・初めに説明があったので
・説明が分かりやすかった
・トピックを深く考えるのが難しかった

Ｑ２　本日のグループワークはいかがでしたか。
①大変満足
②やや満足
③やや不満
④大変不満

① ② ③ ④
9 5 1 0

（理由）
・たくさん意見が出た
・皆さん意見がしっかりされているので勉強になります
・グループの方の色々な意見が聞けて良かった
・いろんな意見が聞けた
・時間内でまとめられる内容ではなかったかもしれない
・欠席の方がみえたので
・まだまだ話がまとまらない

Ｑ３　本日の会議全体を通して、良かったと思う点はどんなところですか。（自由記載）
・多くの意見をシェアできた
・みなさんの話が聞けて良かった
・どのグループもたくさん意見出されてて東員町に対する愛を感じました
・だんだん慣れてきました。気軽に意見が言える
・議論が深まって良かったと思います。ほかのグループの情報も知ることが出来て良かったです。
・全員が参加できた点
・職員の方のサポートのおかげで考えやすかった。
・充実した議論ができた
・知り合うきっかけ
・まとめてきていただいたので、意見を出しやすかった
・徐々にリアルになってきて未来を想像できるようになってきた
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Ｑ４　本日の会議全体を通して、改善点、反省点があればご記入ください。（自由記載）
・議論の時間が足りない気がします。進行を早めるために宿題があっても良いと思います。
・もう少し長くグループワークしたい
・人前で発表するのは苦手なので良い経験をさせてもらいました。
・自分があまり発言できなかった
・時間が短いと思う
・ペース配分を間違えた
・制度など大きな話にいきすぎたかもしれません
・欠席の方がいると、意見が反映できなくて残念だった
・カテゴリーに分けて順序良く話せば良かった

Ｑ５　自由記載（感想でも構いませんので自由にご記入ください）
・県会議員さんの終わりの話に感動した。分かりやすい挨拶だった
・次回もよろしくお願いします。
・東員町の若い人は今後期待できる若者が多いと思った
・楽しめた


